



# El senador “no es una piedra en el zapato”, señala Monreal

PATRICIA RAMÍREZ

El senador Adán Augusto López “no es ni ha sido nunca una piedra en el zapato de la ‘4T’ y, por el contrario, es un activo importante de cara a las elecciones de 2027, que son trascendentales para el país”, aseguró el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal Ávila.

“Creo que su experiencia y su madurez política puede ayudar a mantener la unidad, y a que la selección de candidatos en la circunscripción que se le responsabilice vaya bien y sea correcta y conveniente. Tiene experiencia en la negociación política interna, externa y ahora que está un nuevo coordinador seguramente habrá facilidades y flexibilidad para realizar los acuerdos en beneficio de las reformas que se plantean como prioridad para la República en este periodo de sesiones”, sentenció en entrevista.

Sobre la posibilidad de que él pudiera ser removido de la coordinación de la

bancada en la Cámara de Diputados, aseguró que hasta el momento nadie le ha pedido la salida, aunque subrayó que no está atado a ningún cargo y desde que llegó al cargo tiene lista su renuncia.

“Yo soy de los que plensa que estos puestos que uno desempeña no debe uno aferrarse o generarse como puestos eternos. Yo soy muy práctico y cuando ya no eres útil, tienes que retirarte. Yo pienso retirarme pronto. Yo ya he dicho en distintos eventos y en distintos foros que nosotros somos una generación que está concluyendo su responsabilidad. Yo estoy preparándome para que esta responsabilidad ya sea desarrollada por jóvenes o por otras personas”, enfatizó.

## DIFERENCIAS

“**HABRÁ** ahora facilidades y flexibilidad para los acuerdos en beneficio de las reformas”, dijo.